



## **LIQUIDACIÓN DE ARRENDAMIENTO FINANCIERO DE AVIÓN PRESIDENCIAL GENERARÁ AHORROS ESTIMADOS EN 697 MDP: BANOBRAS**

- **El Director General de Banobras, Jorge Mendoza Sánchez, destacó que, con el saldo del arrendamiento financiero, no se tendrá ningún impacto negativo en las finanzas públicas del Gobierno de México.**
- **También habló sobre los tres avalúos que se llevaron a cabo para determinar el costo de venta del avión presidencial.**

El Director General del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Jorge Mendoza Sánchez, informó que en las próximas semanas se trabajará para saldar el contrato de arrendamiento financiero del avión presidencial, con lo que se espera obtener ahorros hasta por 697 millones de pesos (mdp).

Durante la conferencia de prensa encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, explicó que estos ahorros representan el pago que realizaría el Gobierno de México, de 2020 a 2027, por dos conceptos: amortización de deuda y pago de intereses.

Ambos pagos, agregó Mendoza Sánchez, se establecieron en el contrato de arrendamiento financiero firmado por Banobras, con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), como usuario final.

Recordó que el arrendamiento financiero es una transacción intragobierno, es decir, una deuda entre partes, por lo que insistió que al momento de saldar el arrendamiento financiero no se tendrá ningún impacto negativo en las finanzas públicas del Gobierno de México.

El Director General de Banobras también habló sobre los tres avalúos que se realizaron para determinar el costo de venta del avión presidencial.

El primero fue por parte del valuador estadounidense Morten Beyer & Agnew en mayo de 2019, con un valor de 130.5 millones de dólares (mdd). De este avalúo se tiene una actualización en septiembre de 2019, con un valor de 127.73 mdd, donde también se estableció un avalúo de liquidación, con un valor de 113.95 mdd.

El avalúo de liquidación se define como el valor de un bien que se tiene que vender, subastar, liquidar o que existen restricciones comerciales o algunas complicaciones.





**HACIENDA**  
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

**BANOBRAS**  
BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS S.N.C.

El segundo avalúo fue con McLaren Aviation, de Reino Unido, también en mayo de 2019, con un valor de 130.3 mdd, y el tercero con el Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin), en octubre de 2019, con un valor de 125.6 mdd.

Finalmente, el titular de Banobras reiteró que se continúa trabajando para que la venta del avión presidencial se realice bajo las mejores condiciones para el Gobierno de México.

\* \* \*

Comunicación Social  
Teléfono: 5270-1000 ext. 3646  
Correo electrónico: [comunicacion.social@banobras.gob.mx](mailto:comunicacion.social@banobras.gob.mx)  
Twitter: @Banobras\_mx  
Facebook: <https://www.facebook.com/BanobrasMX/>

